

Sutegi Antzerkia representa hoy en el Coliseo de Eibar 'Las aventuras del buen soldado Svejk', de Hasek

A. LASUEN

ERMUA. La compañía ermua-rra Sutegi, junto con algunos componentes del talde txiki de teatro de Ermua presentarán hoy en el Coliseo de Eibar su última obra 'Las aventuras del buen soldado Svejk', del novelista, humorista, escritor de cuentos y periodista, Jaroslav Hasek. La función comenzará a las 19.00 horas.

Esta obra, que se estrenó el año pasado en Ermua, se basa en un fragmento del principio del trabajo inacabado de este escritor checo, que murió antes de concluir su obra.

Once actrices y actores ermua-rras de Sutegi, tres del grupo infantil, y un técnico de sonido, bajo la dirección del también director local Juanma Rodríguez, se encargarán de representar un alegato contra la guerra, según su director, con humor austrohúngaro, «es humor con retardo. Que igual al momento no te dice nada, pero al de dos horas te da el subidón».

El protagonista es el veterano de la Primera Guerra Mundial Joseph Svejk. «En la república checa hablar de Svejk es como hablar de El Quijote aquí. Todo el mundo le conoce. Es un estúpido, pero cumple a rajatabla todo lo que pide el poder tanto eclesiástico, como militar, como político. Alucinan con cómo es tan idiota. Pero al final siempre se sale con la suya. Pone al poder delante de un espejo».

La cantautora Paula Matheus ofrece un concierto en Ermua

La getxotarra, revelación del pop nacional, presentará hoy en el Antzokia temas de su disco 'Veintitantas primaveras'

AINHOA LASUEN

ERMUA. La compositora y cantautora Paula Matheus actuará hoy en la sala Ermua Antzokia, a partir de las 20.30 horas. En el escenario ermua-rra presentará su primer EP titulado 'Veintitantas primaveras' en el que repasa aspectos de su vida personal.

La entrada al concierto cuesta 12 euros y se puede adquirir anticipadamente en Lobiano Kulturegunea, en la web de Kutxabank y en su red de cajeros multiservicio.

Paula es una cantautora con un aire fresco, mucha personalidad y con ganas de explorar todo lo que la música pueda ofrecerle. Perteneciente a una nueva ola de cantautores jóvenes autodidactas, posee una voz personal y única, rota pero fuerte y con un bonito vibrato. Sus letras son rotundas y en ellas se deja ver la influencia de sus grandes referentes como Rosana, Ismael Serrano, Antonio Flores, Quique González, Joaquín Sabina, Andrés Suárez o Rozalén.

Paula lleva toda su vida expresándose a través de sus letras, primero en forma de cartas y después en forma de canciones desde que empezara a tocar la guitarra y descubriera su amor por la música. Ahora esas canciones son un medio para desahogarse sin tapujos sobre los temas más cotidianos.

Tras varios años tocando en el



El concierto comenzará a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. A.L.

circuito de salas con una banda y en solitario, esta joven artista lanza en octubre de 2021 su primer EP 'Veintitantas primaveras'. Producido por Ismael Guijarro (Rozalén, Alba Re-che) y Juan Guevara (Juanes, Luis Fonsi, Raphael), se trata de un trabajo con seis temas llenos de fuerza que llevan impreso su sello indiscutible de autoría.

Paula Matheus es una compositora y cantautora de Getxo que hace año y medio hizo las maletas y se trasladó a Madrid después de fichar por la discográfica RLM. Entre sus planes de futuro estaba el ser abogada, como detalla en su canción 'Valientes de sofá', un plan que, de momento, ha quedado aplazado.

Esta música getxotarra cuenta en sus canciones historias con las que todo el mundo puede sentirse identificado. De hecho, en cada canción hace un guiño personal a cuestiones de su vida; a los romances pasados, a los presentes, entre otros, pero subrayando que existe un amor aún más importante: el propio.

Paula habla con su música sobre los cambios en la vida, sobre los diferentes caminos que se pueden elegir, y acertar o equivocarse en la decisión.

Ella es una artista diferente, que se aleja de lo superfluo para transmitir variadas emociones universales, cuyos referentes son Sabina o Rozalén, dos de sus músicos favoritos.

Las instalaciones deportivas locales modifican su horario para Semana Santa

A. LASUEN

ERMUA. Las instalaciones deportivas municipales han anunciado ya el horario que mantendrán durante las próximas fechas festivas de Semana Santa. En concreto, el polideportivo municipal y la zona deportiva Aritzendi, permanecerán abiertas el jueves día 14, el viernes día 15, el domingo 17 y el lunes 18 de abril, de 9.00 a 13.00 horas.

El sábado 16 de abril, estas instalaciones abrirán en horario de 9.00 a 13.30 horas y de 16.00 a 20.00 horas.

En el caso del complejo deportivo Betiondo, el equipamiento se podrá utilizar el jueves, viernes, domingo y lunes, de 8.30 a 13.30 horas, y el sábado de 8.30 a 14.30 horas y de 16.00 a 20.30 horas.

FIESTA KORRIKA 2022

Autobuses de ida y vuelta Ermua-Donosti

A. L. O. AEK de Ermua fletará autobuses para acudir a la fiesta de clausura de la Korrika 2022, que concluirá en Donosti el próximo domingo 10 de abril. La plaza del autobús de ida y vuelta costará 12 euros y los tickets se podrán adquirir en el bar Infreñu o en el euskaltegi Kaltxango AEK de Zearkale. El transporte partirá a las 9.30 horas de la parada de autobús de Agirre y volverá a las 20.00 horas desde San Sebastián.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola Kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA

Derbi en el regional masculino Mutriku-Amaikak Bat, mañana

El regional femenino consiguió una importante victoria ante el Urnieta

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club Amaikak Bat se saldó con una victoria, un empate y dos derrotas. La jornada estuvo marcada por el aplazamiento de los partidos de categorías inferiores ante el aviso de nieve.

Empate del regional masculino del Amaikak Bat ante el Aloña Mendi, en el duelo directo, que no satisface las necesidades de ninguno de los dos equipos. El partido estuvo lleno de alternativas, pero fue el equipo debarra quien intentó llevar la iniciativa en el juego en todo momento. Aun así, tuvo que remar contra corriente en gran parte del choque, ya que el equipo visitante logró adelantarse en el marcador hasta en dos ocasiones. La primera ocasión de gol llegó a los diez minutos de juego con un buen centro de Prieto por banda derecha, en el que Paul estuvo a punto de rematar a gol. Paul, juvenil que jugó titular, estuvo muy activo en todo momento. Pero pasados los veinte minutos de juego, en una acción polémica, llegó el primer gol del Aloña Mendi. Cuando el portero debarra Bastida había bloqueado un balón aéreo y ya lo tenía en su poder, un rival le desequilibró en el aire cometiendo falta que el árbitro no señaló, y como consecuencia de la mala caída al portero se le escapó el balón, lo cual propició que el equipo visitante hiciera gol. Entonces el Amaika asumió aún más las riendas del partido y consiguió igualar el partido antes del descanso tras un penalti por mano, transformado por Gaizka Iribar. Sin duda, el Amaika terminó mejor que su rival el primer tiempo.

Tras la vuelta de vestuarios, el partido seguía con la misma tónica, hasta que en un córner el Amaika vio cómo su rival se volvía a adelantar en el marcador, tras rematar solo el atacante del Aloña Mendi ante la pasividad de la defensa local. Los debarra no se rindieron a pesar del jarro de agua fría, y se lanzaron al ataque en busca del empate, que llegó tras una buena acción colectiva por banda derecha con centro de Issbel que Derko Azkoitia aprovechó a la perfección, anticipándose a la defensa y al portero para anotar el definitivo empate a dos.

Tras esta jornada, el Amaikak Bat aumenta en un punto su distancia con el descenso tras la derrota de sus perseguidores, aún así, sólo son tres puntos los que



Urko fue el autor del segundo gol del regional masculino.



Maialen anotó los dos goles del regional femenino. FOTOS ANDER SALEGI

separan al equipo debarra de los puestos de descenso, por lo que el final de temporada se antoja de infarto. El equipo ya piensa en el derbi frente al Mutriku, mañana a las 16.30 en el campo de San Miguel. Los de Mutriku tienen una ventaja de 8 puntos respecto a los debarra.

Otros resultados

El regional femenino volvió a ganar después de más de un mes sin hacerlo y lo hizo frente al Urnieta gracias a dos goles de Maialen. Este triunfo da un respiro a este equipo que estaba atravesando una mala racha. Mañana a las 17.30 jugarán en Errota Zar contra el Ostadar, rival con dos puntos más que las debarra y una posición por encima en la clasificación.

El juvenil de honor descansó la semana pasada y mañana le tocará jugar en Errota Zar a las 16.30 horas contra el líder, el Mondragón.

El cadete de honor perdió la semana pasada por la mínima (3-4) contra el Añorga. Mañana se desplazará a Errenteria para jugar contra el colista, el Beti Ona, a partir de las 12.30. El partido del primera cadete se suspendió debido al riesgo de nieve. El domingo se desplazará a Zarautz para jugar contra el equipo de esa localidad a partir de las 12.45 ho-

ras. El cadete femenino se desplazó a Legazpia para jugar contra el Ilintxa, no le fue nada bien a las debarra ya que perdieron 2-0. El domingo a las 12.00 horas jugarán en Errota zar contra las colistas del grupo, el Leintz Arizmendi.

En categoría infantil no hubo partidos. Se atrasaron todos debido al riesgo de nieve que se había anunciado la semana pasada. El infantil de honor quiere mantener la buena racha de estos momentos. Mañana se desplazará a Hondarribi para jugar contra el equipo de esa localidad. Ambos equipos están empatados a puntos, compartiendo el liderazgo del grupo junto con el Bergara, por lo que el partido de mañana, a las 11.15 horas, será muy importante. El infantil txiki se desplazará mañana hasta Astigarraga para jugar contra el equipo de esa localidad. El infantil femenino jugará el domingo en Azkoitia contra el Anaitasuna, a partir de las 12.30 horas.

Danza

El grupo de ballet Kulunka ha organizado para mañana a las 12.30 horas su tradicional muestra de danza en la barandilla del paseo de la ría de Deba. 60 alumnas realizarán ejercicios creados por las profesoras Alaitz Izaga y Miren Lizeaga.

ONDARROA

Los armadores piden «más concreción y agilidad» en la concesión de ayudas

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El sector pesquero ondarrutarra, representado por la Confederación Española de Pesca (Cepesca) afronta con incertidumbre la rentabilidad de su actividad durante los próximos meses y por ello solicita al Gobierno mejoras en las ayudas, mayor concreción en algunas cuestiones, flexibilidad en su aplicación y máxima agilidad para ejecutar las medidas de choque anunciadas por el ministro Luis Planas, el pasado 29 de marzo, para responder a la crisis de costes de explotación generada por el conflicto bélico en Ucrania.

A este respecto, el sector de altura está muy preocupado por el alza del gasoleo que convierte en inviable la actividad pesquera, para lo que pide un diálogo más fluido para definir criterios técnicos más ajus-

tados a la realidad contable de las empresas pesqueras y habría ayudado a mejorar la compensación de los costes, disparados tras la crisis del conflicto bélico.

Sobre este particular, el sector teme que una burocracia excesiva y a veces ineficaz ponga en peligro la viabilidad de numerosas empresas si en un corto espacio de tiempo no son receptoras de ellas.

Por lo que respecta a los barcos de bajura el sector manifiesta que «hoy por hoy, la flota de bajura sólo se beneficiaría de las ayudas de 0,20 euros por litro de carburante, como el resto de los ciudadanos de España, y de las ayudas directas autorizadas por la Comisión Europea, que rondan entre los 1.550 euros para los barcos más pequeños y los 6.873 euros para los buques más grandes que faenan en aguas españolas.

ERMUA

Paula Mattheus actúa en el Ermua Antzokia

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La compositora y cantautora Paula Mattheus actúa hoy viernes en la sala Ermua Antzokia, a partir de las 20.30 horas, para presentar su primer EP titulado 'Veintitantas Primaveras', en el repasa aspectos de su vida personal.

Paula Mattheus es una compositora y cantautora de Getxo que hace año y medio hizo las maletas y se trasladó a Madrid después de fichar por la discográfica RLM. Entre sus planes de futuro estaba el ser abogada, como detalla en su canción 'Va-

lientes de Sofá', un plan que, de momento, ha quedado aplazado.

Sobre el contenido de sus letras, Paula habla sobre los cambios en la vida, sobre los diferentes caminos que puedes elegir, y acertar o equivocarte en la decisión. Ella es una artista diferente, que se aleja de lo superfluo para transmitir variadas emociones universales, cuyos referentes son Sabina o Rozalen, dos de sus músicos favoritos.

La entrada cuesta 12 euros y se puede adquirir en venta anticipada en Lobiano Kulturgunea, en la web de Kutxabank y en su red de cajeros multiservicio.



Paula Mattheus.